

TOURISME

# Gros travaux à venir pour la halte-nautique

**MAREUIL-SUR-AY** Début septembre, les plaisanciers auront laissé place aux engins pour un chantier estimé à 385 000 euros. La halte sera complètement rénovée pour mieux accueillir les bateaux.

FRÉDÉRIQUE PÉTRÉ

La halte nautique de Mareuil-sur-Aÿ va se refaire une beauté. De gros travaux vont démarrer en septembre, dans la semaine qui suit la rentrée des classes. « Le site est vieillissant, on s'est aperçus qu'il fallait réinvestir pour pouvoir offrir un service de qualité », explique Remi Lefèvre, chargé de mission Tourisme, Culture et Sport au sein de la CCGVM, communauté de communes de la Grande Vallée de la Marne.

Au programme : la refonte de la toiture de la capitainerie « qui a déjà été refaite en juin/juillet », la rénovation de deux douches et une mise aux normes de la structure. Côté halte nautique, « le ponton en bois va être enlevé par voie terrestre et sera remplacé par un nouveau ponton identique mais rallongé de six mètres », détaille Remi Lefèvre.

**« Cela nous permettra de mettre en place un service de pompes pour que les plaisanciers puissent vidanger leurs eaux grises et noires »**

Remi Lefèvre

« Cela nous permettra de mettre en place un service de pompes pour que les plaisanciers puissent vidanger leurs eaux grises (eaux de lavage) et noires (eaux de toilettes et WC) ». Un portique sera également installé pour sécuriser les plaisanciers. « Cela faisait partie de leurs demandes », précise le technicien.

Pour compléter le tout, l'achat des flux (eau, électricité...) sera modernisé via un système de QR code couplé à son téléphone portable. La communauté de communes réfléchit aussi à un règlement intérieur et à créer quelques places destinées à l'hivernage de bateaux, « car il y a de gros manques dans la région ».

**TREIZE ARBRES COUPÉS POUR AÉRER L'AIRE DE CAMPING-CARS**

L'aire qui accueille des camping-cars à proximité, qui accuse aussi le poids des ans sera également



Les plaisanciers ont jusqu'à fin août pour profiter des lieux. Ensuite, il faudra laisser les ouvriers travailler.

rénovée. Treize arbres ont d'ailleurs été coupés dans la première quinzaine de juillet à la de-

mande de l'ABF, architecte des bâtiments de France, afin de préparer le chantier. À l'issue, sept nou-

veaux arbres seront replantés et un aménagement paysager créé pour délimiter les emplacements.

## L'avis des plaisanciers

À bord de l'Octavia, de couleur bleu lagon, amarré à la halte nautique de Mareuil-sur-Aÿ, le Britannique Brian bricole. Le sol du bateau abîmé mérite qu'il s'y attarde. Brian et ses compagnons de route qui viennent de l'île de Wight, île de la Manche, restent une semaine. Après, être passés à Châlons-en-Champagne, Condé-sur-Marne et avoir fait une halte à Mareuil-sur-Aÿ, ils poursuivront leur navigation vers Auxerre via l'Yonne. Ravis de se poser à Mareuil, ils regrettent toutefois « que beaucoup de commerces soient fermés en cette période ». Ils précisent : « On doit aller faire des courses à Aÿ ou à Dizy ». Des Australiens venus à bord du Vindi, croisés le long des berges apprécient le site mais « regrettent les quelques épaves accrochées au ponton et les bornes électriques qui ne marchent pas toutes ». Pierre et son épouse Sylvie, résident quant à eux sur leur bateau. Pierre dit aimer « la tranquillité du lieu, la beauté du site ». Seul hic selon lui : « Si on va naviguer et qu'on revient, nous ne sommes pas sûrs de retrouver notre place initiale ».



Brian sur l'Octavia devait lever l'ancre, direction Auxerre via l'Yonne.

Coût de ces aménagements : 385 000 euros TTC. La moitié du coût sera prise en charge par des fonds européens, l'autre moitié par la structure intercommunale. Les travaux devraient démarrer après la fête patronale du bourg programmée les 2 et 3 septembre. « À partir du 5, on installera le chantier. Nous avons demandé à tous les plaisanciers et camping-caristes de libérer les lieux le 31 août », rappelle Remi Lefèvre. À noter qu'exceptionnellement cette année, les plaisanciers peuvent profiter d'un accès gratuit à la halte nautique jusqu'au début des travaux. Tout devrait être terminé fin octobre, pour communiquer et ne pas rater la prochaine saison. Pour mémoire, la structure actuelle peut accueillir 14 bateaux. Plus de 200 sont comptabilisés dans une saison. Durée de leur séjour : entre une et trois nuits. ■